



14. "Si no recordáis todas mis palabras, conservad su espíritu, ESCOGED ENTRE MI PERSONA Y EL MUNDO, PARA NO SERVIR A DOS DUEÑOS". Pág. 258

15. "AMA A DIOS SOBRE TODAS LAS COSAS Y A TU PRÓJIMO COMO A TI MISMO"; más os aseguro también que cuando habréis llegado a COMPRENDER Y a SENTIR EN TODA SU PUREZA y EN TODA SU GRANDEZA esa máxima, TANTO QUE ELLA SEA ESENCIA DE VUESTRA PROPIA ESENCIA, como Jesús seréis vosotros también y a la altura del Hijo de Dios, Hijos de Dios asimismo seréis. ESTO SERÁ CUANDO **ESPÍRITUS VIEJOS YA SOBRE LA TIERRA TODO EL ADELANTO EN ELLA POSIBLE VUESTRO SERÁ, Y TAMPOCO VOLVERÉIS YA A ELLA CON LAS CADENAS DE LA CARNE,** sino que, como Espíritus libres, dominaréis por encima de ella, en medio del etéreo ambiente de luz y de dicha que desde muy lejos le rodea. Pág. 315 frase 420

16. El anuncio del Reino de Dios volvió entonces a figurar a menudo en mis discursos y recalqué con energía las siguientes palabras: "Muchos entre vosotros verán el Reino de Dios". Lo repito, hermanos míos: "EL REINO DE DIOS SE ESTABLECERÁ SOBRE LA TIERRA Y MUCHOS DE VOSOTROS VERÁN EL REINO DE DIOS". Pág. 235

^^^^^^^^^^^^^^^^^^^^^^^^

NAVIDAD 2024

UNA NUEVA FRECUENCIA, UN NUEVO TIEMPO AL QUE DESPERTAR

1. Amados hermanos, muy amados hermanos: en estos momentos de la evolución del planeta tierra la frecuencia vibratoria se está incrementando, de forma que las personas que tienen en su ADN el código de la nueva frecuencia, podrán ir activándolo en la medida que el Ser mueva su libertad en la dirección del Amor.
2. Este no es cualquier tiempo, sino el TIEMPO MÁS IMPORTANTE PARA LA EVOLUCIÓN DE VUESTRO PLANETA. Las condiciones son las necesarias para que TODO SER CONSCIENTE DESPIERTE A LA NUEVA CONSCIENCIA.
3. NO ES EL TIEMPO DE ESPERAR A UNO U OTRO MAESTRO, es el tiempo de conectar con el MAESTRO INTERIOR que conecte vuestras energías con LA UNIDAD DE AMOR.
4. LA UNIDAD ES AHORA VUESTRO PUNTO DE REFERENCIA. Ya NO HAY SERES, ya NO HAY NOMBRES, ya NO HAY PERSONALISMO, sino que el Ser ve con total claridad, viendo que su movimiento es ya UNITARIO, y DEPENDIENTE SÓLO Y EXCLUSIVAMENTE DEL AMOR. Tu ya no lo piensas, TU YA LO SIENTES y CUANDO LO SIENTES ESA DEPENDENCIA SE HACE REAL.
5. ¿Qué es necesario ahora en estos momentos actuales? Lo necesario, habría que decir imprescindible, es IR DEJANDO LA MATERIA y todas las cosas que esta materia arrastra, para ir dejando paso a un ESPÍRITU QUE AHORA MÁS QUE NUNCA TIENE QUE SER VISIBLE por encima de vuestras materias, y donde tú no tengas duda, ninguna duda de quién eres.
6. Es un paso trascendental para la evolución de los Espíritus que se dispusieron a encarnar en estos momentos de transición HACIA UNA NUEVA HUMANIDAD, aunque las Energías que continúan manifestándose en vuestro mundo todavía tengan la condición de un MUNDO INFERIOR.
7. EL CAMPO ESPIRITUAL RESPONSABLE DE CONDUCIR LAS ENERGÍAS QUE JESÚS SITUÓ MUCHO TIEMPO ATRÁS, es AHORA EL QUE SE HARÁ



CENTRO DE ESTUDIOS DE CIENCIAS UNIVERSALES

C/Luis Braille 1, local 3 29007-MÁLAGA

Tfno: 952 727 776 - 653 634 907

www.cec.eu e-mail: cecumalaga.sede@gmail.com

MANIFIESTO Y PRESENTE POR TODAS LAS PARTES DE ESTE PLANETA, donde no habrá ningún lugar de vuestro mundo donde no estén presentes, y que el SER CONSCIENTE Y ABIERTO ASUMIRÁ.

8. Es un tiempo donde NO SE PUEDE SERVIR A 2 SEÑORES, LA MATERIA Y EL ESPÍRITU, sino QUE HABRÁ QUE OPTAR por A QUIÉN SIRVES. Ya lo dijo JESÚS mucho tiempo atrás: “llegará el tiempo de separar el trigo de la paja..”, y este es el tiempo; NO EL FIN DE LOS TIEMPOS, NO EL FIN DEL PLANETA, NO EL FIN DE LA HUMANIDAD, sino EL TRÁNSITO DE LA HUMANIDAD, y su evolución hacia una NUEVA HUMANIDAD: el MUNDO DE REGENERACIÓN; en el que ya entramos tiempo atrás, pero QUE AHORA SE HARÁ CADA VEZ MÁS VISIBLE a medida que los Seres de este planeta vayáis tomando conciencia, y ASUMIENDO LO QUE SOIS, y lo expreséis en los entornos humanos PARA QUE VUESTROS HERMANOS PUEDAN DESPERTAR.

9. Prepara tu cuerpo, adecua tus condiciones y MUÉVETE YA COMO SI HUBIERAS ENTRADO TOTALMENTE EN LA NUEVA ETAPA EVOLUTIVA. Para ello tendrás que ir dejando todo lo que ya te sobra y has cargado durante muchas, muchas encarnaciones, y todo eso, todo eso que has cargado y has cargado durante tantas encarnaciones se refleja en tu personalismo, tu egoísmo, tu individualismo, tus miedo, tus dudas, tus temores, tus errores y tus defectos, y todo ello se puede resumir en LAS IGNORANCIAS que arrastras de valor espiritual, porque esas son tus ignorancias fundamentales las de valor espiritual, pero también TUS ENERGÍAS, TUS ENERGÍAS, que no contienen suficiente AMOR, faltas de Amor, pero llenas de Amor propio, personal y egoísta.

10. Ahora debes ya haber adquirido una BASE DE CONOCIMIENTO DE VALOR ESPIRITUAL y tu Espíritu debe reconocerlo DESDE TU LIBERTAD, así como MOVERTE EN ENERGÍAS DE MÁS AMOR. Estas Energías de más Amor están por encima de este cuerpo físico, pero debes experimentarlo aquí y ahora a través de este cuerpo físico, soltando y dejando todo aquello a lo que has estado y estás atado proveniente de tu materia, de tu cuerpo físico, de ese ser humano que todavía tiene cierta consistencia en ti.

CENTRO DE ESTUDIOS DE CIENCIAS UNIVERSALES

C/Luis Braille 1, local 3 29007-MÁLAGA

Tfno: 952 727 776 - 653 634 907

www.cec.eu e-mail: cecumalaga.sede@gmail.com

11. Es un tiempo de DEJAR TODOS LOS HÁBITOS QUE HAS ARRASTRADO HASTA AHORA, para ir situando hábitos que sean propios de UN MUNDO SUPERIOR, DONDE YA VIVES, pero SIN SENTIRLO TODAVIA, y AHORA TIENES QUE SENTIRLO, no sólo desearlo, o pensar en él para más adelante, SINO VIVIRLO A TRAVÉS DE ESTE CUERPO FÍSICO, que tiene las condiciones en su ADN, en su ADN, QUE AHORA TIENES QUE ACTIVAR con un cambio sustancial de tus movimientos, de tus actuaciones, de tus sentimientos, de tus pensamientos, a partir de INSTALAR EL AMOR EN ESTA MATERIA, DESDE EL NIVEL DE CONCIENCIA QUE YA HABITA EN TI.

12. Más conciencia y más conciencia, MÁS CONCIENCIA ACTIVANDO EL ALMA con su mayor potencia de amor, y MÁS CONCIENCIA DESDE UN ESPÍRITU que ya ha despertado al Amor, que se podrá mover en una total y absoluta libertad, iniciando el paso fundamental en su recorrido evolutivo que lo situará EN UN MUNDO DONDE EL AMOR ES LA BASE; y ya no habrá vuelta atrás, llegando a ser un Ser QUE APARTARÁ EL DOLOR Y EL SUFRIMIENTO, PARA INSTALAR EN ÉL SOLO EL AMOR, SOLO EL AMOR, desde ahora hasta UNA ETERNIDAD SIN FIN.

.....

Deberemos recordar algunas FRASES DE JESÚS que nos sitúan en este tiempo actual:

13. “Mujer, créeme que el tiempo llega de que, ni en Jerusalén, ni en este monte prestaréis al Padre mío la adoración que le es debida. Significa ello decir que **HAN VENIDO PREPARÁNDOSE** paulatinamente **LOS TIEMPOS, QUE PRÓXIMOS ESTÁN AHORA A LLEGAR**, EN QUE NI DENTRO DE LUGAR DETERMINADO NI DENTRO DE RELIGIONES DIFERENTES se han de elevar preces al Señor, SINO EN EL ÚNICO TEMPLO Y RELIGIÓN DE VUESTROS CORAZONES Y DE VUESTRAS CONCIENCIAS; esto es, dentro de una misma religión para todos. RELIGIÓN UNIVERSAL, por tanto, cuyo único precepto para todos se encierra dentro de la sinceridad y elevación de sentimientos, unido a un vehemente deseo de progreso hacia la verdad y el bien. Pág. 345-346 frase 173